

Les nouvelles régions se cherchent un nom

Publication : mercredi 5 août 2015 09:47

La Croix, 31 juillet 2015

Les nouvelles régions se cherchent un nom

Manuel Valls doit officialiser vendredi 31 juillet les chefs-lieux provisoires des nouvelles grandes régions.

31/7/15 - 08 H 40



Abonnez-vous à 1€

Mots-clés : [Réforme territoriale](#) [Région](#)

1

[VERSION PAPIER](#) | [VERSION WEB](#)



La région Centre a décidé de se servir de la renommée des châteaux de Loire, présents sur son territoire, pour se faire connaître. Désormais la région se nommera Centre-Val-de-Loire.

Villena Gerald/MangAllyPop@ER - Fotolia